JHV des Schecken-Clubs Württemberg-Hohenzollern in Deizisau

Am Sonntag, 4.7.2021, fand die JHV des Schecken-Clubs Württemberg-Hohenzollern in der Vereinsgaststätte "Waldeck" des KIZV Z 237 Deizisau statt. Vorsitzender Ewald Dietz begrüßte alle Anwesenden und freute sich sehr, dass die Vorsitzende des Vereins Deizisau, Sylvia Velcevski, der Einladung zur Teilnahme gefolgt war. Sylvia Velcevski bot den Clubzüchtern eine Führung durch die Zuchtanlage an. Mit großem Interesse nahmen zahlreiche Clubmitglieder das Angebot an. Vorsitzender Ewald Dietz versprach, seine nächste Versammlung wieder in Deizisau durchzuführen und freute sich sehr über den neu gewonnenen Kontakt und regen Austausch.

Die Club-Jungtierschau ist am 8.8.2021 beim KLZV Kirchberg/Murr, und die Landes-Clubschau ist am 6./7.11.2021 in Herrenberg geplant. Die Überregionale Scheckenschau ist vom 7. bis 10. Oktober 2021 in Sontheim vorgesehen und bereits in voller Planung. Die Termine setzen natürlich voraus, dass die Inzidenz-Zahlen auf niedrigem Niveau bleiben.

Sylvia Velcevski



Die Vorsitzende des KIZV Z 237 Deizisau, Sylvia Velcevski (r.), begrüßt die Mitglieder des Schecken-Clubs Württemberg-Hohenzollern, die ihre JHV in der Vereinsgaststätte "Waldeck" durchführten.



Die Mitglieder des Schecken-Clubs bei der Besichtigungstour in der Zuchtanlage des KLZV Z 237 Deizisau.